

Anna y El ciudadano ilustre nominadas a los premios Goya

PREMIOS GOYA 2017

La cinta colombiana *Anna*, dirigida por el bogotano Jacques Toulemonde, y el filme argentino *El ciudadano ilustre*, de Gastón Duprat y Mariano Cohn, resultaron nominadas como Mejor película iberoamericana para los Premios Goya 2017.

El largometraje competirá por el lauro en esa categoría con *El ciudadano ilustre*, de Argentina, *Las elegidas*, de México, y *Desde allá*, de Venezuela.

Anna, ópera prima de Toulemonde, y protagonizada por la caleña Juana Acosta, está considerada un canto a la naturaleza, narra mediante imágenes en blanco y negro el viaje de dos exploradores por la selva amazónica.

Por su parte, *El ciudadano ilustre*, de gran recepción en el pasado Festival de Venecia, donde su protagonista, Oscar Martínez, ganó la Copa Volpi a la Actuación Masculina, También fue seleccionada para representar a Argentina en la próxima edición de los Oscar estadounidenses,

La ceremonia de premiaciones de los Goya será el próximo 4 de febrero en Madrid, España.



Radio Habana Cuba